

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

CEEAC : prestation de serment de cinq nouveaux agents de la Commission

I.1

Libreville/Gabon

Le siège de la Commission de la Communauté économique des États de l'Afrique centrale (CEEAC) à Libreville vient d'abriter la cérémonie de prestation de serment de cinq nouveaux agents. C'est devant le président de la Commission de la CEEAC, l'ambassadeur Gilberto Da Piedade Verissimo, que ces nouveaux membres de l'administration de la CEEAC ont prêté serment. Dans une chorégraphie savamment rodée et préparée par le service protocole et événementiel, les cinq fonctionnaires ont défilé l'un après l'autre entonnant le rituel dédié à l'événement et jurant de servir la Communauté avec loyauté et promettant de ne

recevoir des ordres émanant de qui que ce soit en dehors de la Commission.

Le président de la Commission a enfin exhorté l'ensemble des promus à travailler avec ardeur, à donner le meilleur d'eux-mêmes afin de contribuer au rayonnement de la CEEAC et à l'atteinte des objectifs que s'est fixée la Commission. Des objectifs contenus dans le Plan stratégique indicatif à moyen terme (PSIMT) de la CEEAC couvrant la période 2021-2025.

Ce Plan se veut un document d'orientation visant à accompagner les efforts des États membres pour créer un espace de développement commun. Un vade-mecum que chacun des agents assermentés a reçu des mains du président de la



Photo: DR

Les cinq fonctionnaires autour du président de la Commission de la CEEAC après avoir prêté serment.

Commission afin de s'en servir comme feuille de route. Les cinq agents nouvellement assermentés sont : Ekomo née Ikoli Lina Yvette Fatou (chef de cabinet de la vice-présidente de la Commission), Thierry Zang

(chef de service médiation et diplomatie préventive), Gaël Mbanda (officier de liaison du Centre multinational de coordination de la zone D de la CEEAC), Magaly Cynthia Ongollo (chargée d'études auprès

de la vice-présidente de la Commission de la CEEAC) et Gildas Parfait Diamoneka (expert en charge de l'administration du site Web de la CEEAC, des réseaux sociaux, du marketing et de l'infographie).

PMUG : deux gagnants de plus 22 millions sur AfricaMillions



Photo: DR

ENA

Libreville/Gabon

AfricaMillions, la loterie panafricaine du Pari mutuel urbain gabonais (PMUG) a souri à deux Gabonais dans sa livraison du samedi 22 juillet dernier. Chacun d'eux a empoché 11 846 600 de francs. L'un se trouvant à Oyem et l'autre à Libreville où ils ont chacun misé sur un ticket de 300 francs pour remporter le jackpot. Cette loterie panafricaine d'un montant de 170 millions de francs était jouée dans 10 pays africains, et c'est au terme du tirage que les deux Gabonais ont réussi à décrocher la somme sus-indiquée. La chance a aussi

été de leur côté du fait que le PMUG, organisateur de ce jeu, a apporté certains aménagements dans les mécanismes dont celui de faire profiter aussi à ceux qui auraient aligné quatre numéros sur les cinq régulièrement requis. Ces nouvelles possibilités de gains bénéficient essentiellement aux gagnants de deuxième rang, au cas où il n'y aurait pas de gagnant dans l'ordre.

En ces temps de grandes vacances, c'est une très bonne affaire pour les deux gagnants. Si celui de Libreville avait validé son ticket dans un point de vente, celui d'Oyem avait procédé par ligne, et il a reçu sa récompense ce jeudi 27 juillet 2023 dans la capitale provinciale du Septentrion.

Tombola Canal+ : Lydie Bakenda, gagnante du Toyota Belta de luxe

R.H.A

Libreville/Gabon

Le Toyota Belta de luxe, tant convoité, mis en jeu par le groupe Canal+, a finalement échu à une dame : la bienheureuse Lydie Bakenda. Comme les autres abonnés de Canal+ Gabon, la jeune femme avait naturellement réglé son abonnement sans s'attendre à cette heureuse nouvelle. Vendredi dernier, à l'occasion de la cérémonie de clôture du " Festival des cadeaux " organisé par Canal+Gabon, la dame qui, heureuse coïncidence, célébrait son anniversaire, a reçu les clés de son cadeau des mains du directeur général de ce groupe au Gabon.

Le véhicule dont elle est désormais propriétaire est le nouveau modèle de berline 5 places. Son design extérieur élégant et sportif est en parfaite harmonie avec l'espace ; le raffinement du design intérieur



Photo: AN

L'heureuse gagnante du Toyota Belta vient de recevoir les clés de son véhicule flambant neuf.

lui permettant de convenir à une grande variété d'usages. Elle offre également des fonctionnalités avancées et pratiques grâce à un coffre spacieux. Elle n'était pas la seule à recevoir son lot. Les bons d'achat, les écrans téléviseurs smart TV et autres ont été remis aux autres gagnants de ce jour. Rappelons que cette tombola a

été ouverte au début du mois de juin en vue de marquer l'entrée dans la période estivale. Plus de 100 bons d'achat de 30 000 francs, 10 écrans TV, machines à laver et gazinières ont été mis en jeu. Pour espérer bénéficier de ce déluge de cadeaux, il suffisait juste de se réabonner à une formule supérieure.